



## Roquebrune-Cap-Martin Maison à vendre (06190)

Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>289 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>5148504</b>
Prix	<b>2 350 000 €</b>



Roquebrune Cap Martin - villa de caractère coup de cœur, piscine  
Roquebrune Cap Martin, située au cœur du prestigieux domaine du Hameau, remarquable villa de caractère d'environ 289 m<sup>2</sup> construite dans les années 1920, ayant gardé l'élégance du style architectural de l'époque et son cachet authentique, avec possibilité d'extension de 100 m<sup>2</sup> environ. Édifiée sur terrain de 1 300 m<sup>2</sup>, avec oliviers, cyprès et essences méditerranéennes, la propriété s'agrément d'une très grande piscine. Cette demeure se compose au rez-de-chaussée, d'une entrée, cave à vins, toilettes invités, salon, salle à manger, ...

*Roquebrune Cap Martin, located in the heart of the prestigious domain of the Hameau, remarkable character villa of about 289 sqm built in the 1920s, having kept the elegance of the architectural style of the time and its authentic character, with possibility of extension of about 100 sqm. Built on a plot of 1,300 sqm, with olive trees, cypresses and Mediterranean species, the property is embellished with a very large swimming pool. This house consists on the ground floor, an entrance, wine cellar, guest toilet, living room, dining room, kitchen, opening onto a spacious terrace of 70 sqm, facing ...*

## LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)